

Des représentants du gouvernement de Damas et des opposants s'entretiennent à Genève

Genève, 25 janvier, (RHC).- La première rencontre en tête à tête entre le gouvernement de Damas et l'opposition syrienne a eu lieu ce samedi à Genève avec la médiation de Lakdhar Brahimi, l'envoyé spécial de l'ONU.

Lakdhar Brahimi s'est réuni avec des représentants des parties en conflit au terme d'une journée très tendue qui a failli marquer l'annulation du dialogue à cause du manque de volonté de l'opposition.

Les pourparlers cherchent à parvenir à un cessez le feu, à la création d'un gouvernement de transition légitime, inclusif et démocratiquement élu et à favoriser l'arrivée de l'aide humanitaire à la population.

Genève Il cherche à trouver une solution politique au conflit de presque 3 ans qui a provoqué la mort de plus de 130 000 personnes

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/12455-des-representants-du-gouvernement-de-damas-et-des-opposants-sentretiennent-a-geneve>



Radio Habana Cuba